



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
DIREKTORAT JENDERAL PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN

Direktorat Riset dan Pengabdian kepada Masyarakat
Lt. 19 Gedung BPPT II Jalan MH. Thamrin, Jakarta Pusat
Telepon: (021) 57946042 Fax: (021) 57946085
Laman: www.ristekdikti.go.id

Nomor : 2554 /E3.2/LT/2018
Lampiran: satu berkas
Hal : Pelaporan Kinerja Institusi Penelitian PT

14 Agustus 2018

Yth. : Ketua LP/LPPM Perguruan Tinggi Kelompok Mandiri dan Utama
di
Tempat

Dengan hormat kami sampaikan bahwa salah satu upaya yang perlu dilakukan dan menjadi prioritas Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat Ditjen Risbang dalam upaya meningkatkan kinerja institusi penelitian Perguruan Tinggi adalah melakukan monitoring dan evaluasi (monev) kinerja institusi penelitian (LP/LPPM) perguruan tinggi. Kinerja institusi penelitian yang dimaksud adalah segala aktivitas dan capaian yang telah dilakukan perguruan tinggi melalui LP/LPPM utamanya terkait program pendanaan penelitian Kompetitif Nasional dan Desentralisasi pada perguruan tinggi Kelompok Mandiri dan Utama. Adapun sasaran kegiatan Monitoring dan Evaluasi tahun ini adalah penelitian yang telah dinyatakan selesai pada tahun 2017 baik untuk skema Kompetisi Nasional maupun Desentralisasi.

Proses pelaporan dibuat sedemikian rupa agar perguruan tinggi tidak mengentri ulang data yang diperlukan, karena aplikasi secara otomatis mengambil data yang telah dilaporkan melalui aplikasi kinerja penelitian perguruan tinggi dan data tersedia di simlitabmas. Namun demikian sebagian data seperti dana manajemen harus dientrikan langsung ke sistim oleh operator simlitabmas perguruan tinggi. Berkenaan dengan hal tersebut, kami mohon kesediaan Saudara untuk melakukan pengisian, pembaharuan data, atau perbaikan apabila kelengkapan isian atau dokumen pada aplikasi belum terpenuhi.

Pelaporan data kinerja institusi penelitian perguruan tinggi agar mengacu pada Panduan Pelaporan Kinerja Institusi Penelitian Perguruan Tinggi dan disampaikan secara daring melalui laman http://simlitabmas.ristekdikti.go.id/kinerja_lembara. Batas akhir pelaporan data kinerja institusi penelitian perguruan tinggi ke simlitabmas tanggal **1 September 2018**. Data yang telah dilaporkan akan diverifikasi dan dianalisis oleh Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat dan akan digunakan sebagai bahan penentuan arah dan kebijakan pengelolaan penelitian di Ditjen Risbang Kemenristekdikti.

Demikian atas perhatian dan kerjasamanya, kami mengucapkan terima kasih.

Direktur Riset dan Pengabdian
Masyarakat,

ttd

Tembusan;
1. Dirjen Penguatan Riset dan Pengembangan;
2. Direktur Sistem Riset dan Pengembangan;
3. Rektor PT yang bersangkutan.

Ocky Karna Radjasa
NIP 19651029 199003 1001